
Beschlussentwurf: 

 

Die Verwaltung empfiehlt von der Einrichtung eines aktiven Leerstandsmanagements Abstand zu 

nehmen und die bisherige Praxis der Vermittlung auf Anfrage und nach Gelegenheit sowie die 

positiven Erfahrungen der Gewerbeimmobiliendatenbank beizubehalten. 

 

 

 


